FOUFFLIN-RICAMETZ.- Anciens combattants 3/4/204

## Le retour d'une belle tradition



Debout, l'organisateur et le maire.

Philippe de Plasse maire a mis à l'honneur devant 60 convives Yves Wamberg, l'organisateur du couscous qui s'est tenu dimanche dans la salle aux 3 coquillages. «Après un arrêt de quinze ans, on a retrouvé Yves, ancien président du comité des fêtes, en pleine forme pour un nouveau couscous. Merci Yves».

L'association des Anciens combattants, présidée par René Ducamp, a le projet de refaire le drapeau, continuer à réparer le monument aux Morts et permettre aux enfants foufflinois de faire un voyage.

## Prochains rendez-vous

- . 14 mai, bourse aux jouets.
- . Les 1er et 2 juillet, ducasse.